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https://www.100test.com/kao_ti2020/38/2021_2022__E7_89_A9_E

6_B5_81_E6_98_AF_E5_c31_38490.htm 小弟现在是在校本科生

学物流的，正面临考研还是就业的选择，请问各位做物流的

大虾们现在物流业需要的是高学历还是多经验啊?如果我选择

考研以后的就业前景怎么样呢？ 网友： 我要是会继续选择上

学,做有名真正的物流师 我觉得经验比较重要咯，因为很多工

作上的问题，怎么解决怎么处理怎么避免，在书本上是找不

到的 如果你想做业务的，那经验比较重要，如果是要当什么

物流师的，那就当然是升学啦 学历与经验都重要,就要看你朝

那方面发展了 不用说，是经验。很多做十年的，后来都跑去

当培训师了。之前他们也没有学过这些啊，更不用说是学历

。 当然是经验重要啦！社会是很现实的啊！ 感觉是经验比较

重要，只有做嘞，才能更好地理解书本上的知识。物流专业

的本科生如果再加上足够的经验，已经可以混得很好了。 那

如果不是学物流专业的,又是一专科生,做起来是不是很难?是

不是这个行业的门槛都没有机会迈的过去？？？？ 学历很轻,

经验很重~~~~~~~~~ 刚开始，经验可能显得更重要；慢慢

的，熟悉后，学历能助你更上一层楼。 物流是一门艺术，不

是一门技术，刚开始出来工作不管你是什么学历的都是要从

基层做起的，特别是物流的，现在可以先工作等将来有机会

升高层的时候再去读研. 即使你没学历，没经验，你要是能把

握关系， 有客户群，那你就是揽货狂人了，都会争着抢你的

，不过那似乎是开玩笑的，能有那么好关系的，做什么货代.
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